



120

21 de Agosto de 1974.-

Al  
Movimiento Argentino Antiimperialista  
de Solidaridad Latinoamericana  
y al  
Movimiento Argentino por la Liberación  
de los presos políticos del Paraguay

En el "DIA DE SOLIDARIDAD MUNDIAL"  
con los prisioneros y perseguidos políticos del Paraguay, COMACHI  
hace llegar su más fervorosa adhesión a ese acto.

Al mismo tiempo, hace propicia la  
oportunidad para resaltar el heroísmo y alto espíritu patriótico y  
antimperialista, de quienes desde hace tantos años, padecen en las  
cárceles paraguayas el castigo de los sirvientes del imperialismo,  
opresores del noble pueblo guaraní.

Asimismo, bregando por la libertad  
de todos los presos políticos y por una amplia amnistía general,  
COMACHI ha hecho llegar a las autoridades paraguayas el siguiente  
telegrama:

"Exigimos en nombre derechos humanos inmediata  
libertad Rojas, Maidana, Alcorta y demás pri-  
sioneros políticos y amplia amnistía general"

No dudando que vuestra lucha conse-  
cuente y abnegada habrá de arrancar de la cárcel a los patriotas pa-  
raguayos, saludamos a Uds. fraternalmente.

Enrique Perelmutter  
Secretario Ejecutivo

Dr. Oscar Alende  
Presidente